

## Arquitectura con-tacto. Casa para una persona con discapacidad visual. Santiago Elía García / Jesús Marco Llombart



Fotografía de la actividad. Primera visita de D. Ignacio Asensio a las instalaciones de la ETSA USJ. Noviembre 2013.

En un intento por transmitir el importante papel de servicio a la sociedad de la arquitectura, la práctica docente presentada se centra en las características del futuro usuario. Se presenta un cliente real invitado al aula, D. Ignacio Asensio, vecino de Villanueva de Gállego y con discapacidad visual, quien plantea a los alumnos el deseo de construir un edificio adaptado a las necesidades, hábitos, costumbres y preferencias de las personas con discapacidad visual. Los alumnos, en el papel de arquitectos, asumen el reto de diseñar dicho edificio.

Arquitectura con-tacto. Casa para una persona con discapacidad visual. Santiago Elía  
García / Jesús Marco Llombart

APS EN ARQUITECTURA

